



## Grupo Campos

# Entrega moderno hub logístico a Airbus Helicopters



Rodrigo Núñez, Gerente de Expansión de Grupo Campos.

**G**rupos Campos ha inaugurado exitosamente un nuevo hub Logístico de 50.000 m<sup>2</sup> para Airbus Helicopters, fabricante mundialmente reconocido de aeronaves a rotor. Con una excelente ubicación, el centro fue levantado sobre el Polígono Aeronáutico y Logístico de Albacete, con conexión directa a carreteras continentales y cercanía al aeropuerto de Los Llanos, el principal de la provincia.

La totalidad del terreno contempla 132.000 m<sup>2</sup> y fue cedido por el gobierno español para implementar esta iniciativa que, tras una licitación dirigida por el mismo gigante aeronáutico, fue adjudicada al holding Grupo Campos por contar con la capacidad para llevar a cabo proyectos de esta envergadura. Así, gracias a esta alianza público-privada, Airbus Helicopters podrá optimizar los flujos de distribución de piezas entre sus propias sucursales, proveedores, fábricas y los centros de producción que posee en el continente europeo para la construcción de aeronaves.

### Compromiso sustentable

Con una altura libre de 10 m y una estructura de hormigón prefabricada con aislamiento térmico, el proyecto des-

Este proyecto ubicado en Albacete, España, nace de una colaboración público-privada para fortalecer la industria aeroespacial y gracias a su sustentable infraestructura, la construcción del holding obtuvo importantes certificaciones como la BREAAAM Very Good.



taca por su enfoque sostenible. El hub cuenta con calificación energética A y certificación BREAAAM Very Good, a lo que se suma un parque solar fotovoltaico de 30.000 m<sup>2</sup>, capaz de generar 5,3 megavatios por hora, que le permite ser energéticamente autosuficiente.

Y esto no es todo, pues cuenta con estacionamiento equipado para cargar vehículos eléctricos, lo que contribuye a la reducción de emisiones en la industria. Desde Chile, Rodrigo Núñez, Gerente de Expansión de Grupo Campos, destaca la importancia de este nuevo modelo sostenible que sobresale por su innovación tecnológica e inigualables ventajas competitivas. “Este relevante complejo se suma a otros de nuestra cartera en España, como los Centros de Distribución Logística Media Post y Cross-

Docking GLS, demostrando que el holding puede ofrecer soluciones logísticas especializadas de gran envergadura y primer nivel tecnológico a cuál sea la industria que lo necesite. Cabe destacar que nuestros proyectos como holding traspasan las fronteras continentales y pueden ser replicados en cualquier ciudad gracias a nuestras herramientas transversales”, indica.

Cabe mencionar que el holding Grupo Campos cuenta con 50 años de experiencia en el desarrollo de soluciones logísticas en España y el continente americano. En Chile, se ha consolidado como un relevante actor del rubro, gracias a su amplio portafolio para bodegaje, distribución y logística de diferentes industrias. Más información en [www.campos-chile.cl](http://www.campos-chile.cl) /NG